

Schule in der Corona Zeit

Am Montag den 16.03.2020 war der erste Tag Schule in der Corona Zeit.



Es gab zwei Gruppen die erste Gruppe waren für die etwas kleineren Schüler/innen und die zweite Gruppe für die größeren Schüler/innen.

Die Lehrer haben für ihre Schüler/innen Arbeitsmaterial zusammengestellt und manche Schüler/innen haben mitgeholfen zu sortieren.

Später haben wir noch Spiele gespielt und waren draußen, aber wir haben auch ein

bisschen gearbeitet und das Gleiche war am Dienstag auch.

Am Mittwoch den 18.03.2020 haben wir erstmal Ideen an der Tafel gesammelt, was wir in der nächsten Zeit alles machen wollen.

Danach sind wir nach draußen gegangen und die Lehrer/innen konnten auch mal wieder Kind sein.

In den vergangenen Tagen haben wir vieles gemacht, zum Beispiel haben wir gebacken, Filme geguckt, waren

viel draußen, haben auch an unseren Arbeitsblättern gearbeitet, gemalt und gebastelt und waren in der Turnhalle und haben viel gelacht.

Ich fand es manchmal ziemlich langweilig, weil meine Freunde nicht da waren und ich sie auch vermisst habe, aber dann habe ich mich ein bisschen abgelenkt und dann war auch wieder alles gut. Sonst hat es mir gut gefallen.

Leonie (Klasse 8)





Ich finde das gut hier in der Auffanggruppe, weil ich malen kann und Basketball spielen kann. Lenny (Klasse 4b)



WIR WAREN IN DER TURNHALLE.

WIR HABEN AN UNSEREN AUFGABEN GEARBEITET.

WIR HABEN DREI FILME GEGUCKT. SIE HIESSEN: DIE MONSTER-AG, RANDALE-RALF UND SHREK. DIE MONSTER-AG WAR GUT!



WIR HABEN BILDER GEMALT UND AUSGEMALT.

ICH FINDE ES DOOF, ALLEINE IN DER PAUSE SPIELEN:

ICH FINDE DAS HIER GUT, WEIL ICH MIT FRANZI UND LEONIE SPIELEN KANN.

WENN ICH ALLES DÜRFTE, DANN WÜRDTE ICH COMPUTERSPIELE MACHEN.

ICH VERMISSE DAS SCHWIMMEN UND MEINE FREUNDE, VOR ALLEM MEINEN FREUND JASON.

MIT MEINEN FREUNDEN MÖCHTE ICH DANN IN DIE TURNHALLE. *LARISSA (Klasse 4)*

Ich finde das gut in der Schule,



weil hier jetzt nicht so viele Schüler sind. **Baran (Klasse 10 b)**